

Signataires de l'appel en faveur du baclofène

Plus de cent morts par jour, ça suffit !

Dr Xavier Aknine, médecin généraliste, président de l'ANGREHC  
(Association Nationale des Généralistes pour la Recherche et  
l'Etude sur les Hépatopathies Chroniques)

Dr Renaud de Beaurepaire, psychiatre, centre hospitalier Paul  
Guiraud, Villejuif

Dr Sibel Bilal, management de réseaux de santé, Paris

Pr Jacques-Louis Binet, secrétaire perpétuel honoraire de  
l'Académie de médecine

Madame Elisabeth Borrel, vice-présidente au Tribunal de Grande  
Instance de Bourg-en-Bresse

M. Yves Brasey, vice-président de l'association Baclofène

Dr Claude Bronner, médecin généraliste, président d'Union  
Généraliste

Dr Didier Bry, directeur du Resad84 (Réseau santé addiction,  
VIH, Hépatites Vaucluse Camargue)

Pr François Chast, université Paris Descartes, ancien président  
de l'Académie nationale de pharmacie

M. Bernard Choquet, président de Créalis Médias

Pr Bernard Debré, député

Dr Gille Demigneux, médecin spécialiste de santé publique et  
alcoologue

Pr Gérard Dubois, membre de l'Académie de médecine et ancien  
président de l'Alliance Prévention Alcool

Dr Françoise Faisandier, médecine psychosomatique, nutrition et  
addiction, Paris

Dr Pascal Gache, médecin alcoologue, Genève, ancien médecin des  
Hôpitaux Universitaires de Genève

Mme Marion Gaud, vice-présidente et coordinatrice de  
l'association Aubes

M. Jean-François Gomez, éducateur spécialisé et docteur en  
sciences de l'éducation

Pr Bernard Granger, psychiatre, université Paris Descartes, AP-HP

Mme Sylvie Imbert, présidente de l'association Baclofène

Dr Bernard Joussaume, Président et co-fondateur de l'association Aubes

Dr Paul Kiritzé-Topor, médecin généraliste et alcoologue

Dr Patrick de La Selle, président du Réseau Addictions Baclofène

M. Pierre Leclerc, coordinateur du Collectif « 7 ans, 100 000 morts »

Pr Jean-Roger Le Gall, membre de l'Académie de médecine, ancien chef de service de réanimation médicale à l'hôpital Saint Louis

P. Joël de Leiris, université de Grenoble

Dr Denis Mechali, médecin, centre hospitalier de Saint Denis

Pr A. Pélirosso, psychiatre, université Pierre et Marie Curie

Pr T. Poynard, chef du service d'hépatologie de l'hôpital Pitié-Salpêtrière, université Pierre et Marie Curie

Dr Annie Rapp, secrétaire générale du Réseau Addiction Baclofène, psychothérapeute, Paris

M. Jean Marc Savoye, éditeur

Pr Didier Sicard, président d'honneur du Comité consultatif national d'éthique

Dr Philippe Viau, médecin généraliste libéral impliqué dans la prise en charge des dépendances